



SHIVAYA INFO



# 13 janvier - L'incendie de Los Angeles est le signe avant-coureur de la dévastation de la Troisième Guerre mondiale

13 janvier 2025



**L'incendie de Los Angeles est le signe avant-coureur de la dévastation de la Troisième Guerre mondiale**

**Les satanistes se livrent à des gestes gratuits pour contrecarrer l'humanité et nous dire que nous sommes condamnés.**

**Comparez les incendies de forêt de Los Angeles au naufrage du *Titanic*. Les satanistes organisent ces tragédies pour signaler que l'humanité est possédée par Satan et condamnée.**



# SHIVAYA INFO



**Il y a aussi une parabole morale en jeu. Je parie que la plupart des propriétaires des maisons détruites n'ont pas retenu la leçon de Maui. Ils n'ont pas tenu les coupables responsables et ils subissent maintenant le même sort.**

**Cette leçon s'applique à l'humanité en général.**

**Le satanisme est le culte de la mort, de la destruction et de la souffrance**

**<https://www.henrymakow.com/2024/04/satanism-explained.html>**

**La communauté juive organisée et la franc-maçonnerie sont déterminées à détruire la civilisation chrétienne pour le péché de ne pas les adorer comme Dieu**

--

**VEUILLEZ ENVOYER DES LIENS ET DES COMMENTAIRES À  
HMAKOW@GMAIL.COM**

**Klaus Schwab : Los Angeles sera une ville sans voiture d'ici 2030**

**LA GUÉRILLA COMMUNISTE KAREN BASS SEMBLE EN BONNE VOIE POUR DÉPEUPLER ET RÉENRICHIR LA DEUXIÈME PLUS GRANDE VILLE DES ÉTATS-UNIS. ¡VENCEREMOS!**

**<https://forbiddennews.substack.com/p/klaus-schwab-los-angeles-to-be-private>**

« Lors du Sommet mondial des gouvernements à Dubaï en 2015, Klaus Schwab a annoncé que le maire de l'époque, Eric Garcetti, lui avait dit que la Cité des Anges serait « sans voiture privée » d'ici 2030, permettant à la 101 et à l'I-405 de devenir des « parcs et autres sphères publiques ». Suh-weet !



# SHIVAYA INFO



Dans la vidéo vue ici, Schwab a annoncé que « vous » n'utiliserez plus une application pour appeler un chauffeur Uber humain (sans parler de conduire votre propre voiture), mais qu'à la place, vous louerez un véhicule sans conducteur pour « vous emmener à l'aéroport ».

Il parlait à un auditorium rempli de milliardaires, il n'a donc pas pris la peine de mentionner que le plan de décarbonisation du transport aérien n'autoriserait les Untermenschen qu'à effectuer un seul vol long-courrier tous les deux ans (jusqu'à ce que 95 % d'entre eux puissent être tués avec succès, par des injections forcées, des chemtrails et des massacres DEW).